

Compromiso Social y ambiental... Presentes en el Lanzamiento de Punto Desecha Seguro Móvil



En un significativo avance hacia la gestión responsable de residuos farmacéuticos y la promoción de prácticas sostenibles, Farmacias Dr. Simi presentó hoy el Punto Desecha Seguro Móvil. Esta innovadora iniciativa, pionera en Chile, busca no solo un manejo más adecuado de los desechos, sino que también refleja un profundo compromiso con las generaciones futuras y el bienestar del planeta.

El lanzamiento del Punto Desecha Seguro Móvil se llevó a cabo en el emblemático Buin Zoo, un escenario que simboliza la conexión entre el cuidado de la salud humana y la preservación de la fauna. El evento contó con un stand interactivo donde los asistentes pudieron aprender sobre la importancia del reciclaje farmacéutico y la farmacovigilancia. Además, la iniciativa tuvo un impacto tanto ambiental como social, ya que la participación de tres fundaciones dedicadas a la protección de la infancia fue un elemento clave del evento. De esa manera, más de 90 niños, niñas y

adolescentes de las **Fundaciones Ciudad del Niño, Don Bosco y Fundación Abrázame**, participaron en la experiencia, aprendiendo sobre la importancia del cuidado del medio ambiente y la responsabilidad social.

Laura Marabolí, directora de Patio Don Bosco Punitaqui, señaló: *"Los niños, niñas y adolescentes toman esta experiencia con mucha conciencia. (...) Pueden ser embajadores ante sus padres y cuidadores, incentivándolos a realizar estas acciones. Pueden llegar a ser un gran motor de cambio"*.

El lanzamiento del Punto Desecha Seguro Móvil marca un hito en la búsqueda de un futuro más sostenible y consciente. Con el respaldo de instituciones dedicadas a la protección de la infancia, esta iniciativa se posiciona como un modelo de cómo la responsabilidad ambiental y social pueden ir de la mano, creando un impacto positivo tanto en el planeta como en la sociedad.